

Se corrió la primera carrera del año del rural bike local

Escrito por Administrador

Jueves, 21 de Marzo de 2013 00:00

{besps}deporte21032013|width=215|height=161{/besps}

El domingo 17 de marzo por la tarde, organizada por la Asociación Ciclistas de Roque Pérez y la Dirección de Deporte municipal, se llevó a cabo la primera fecha puntuable del campeonato local de rural bike "Centenario de Roque Pérez". La prueba tuvo lugar en el circuito denominado La Paz, teniendo como epicentro la histórica pulpería. Más de 50 ciclistas locales hicieron de la partida para un total de 12 categorías. Como ya es costumbre en el ciclismo, la gente dio un lindo marco a la carrera durante gran parte del recorrido, por tramos cargado de mucha arena y por momentos debiendo pedalear contra el viento.

La carrera, que homenajeaba al reconocido ciclista roqueperense Juan Pablo Illescas, arrojó los siguientes resultados en las siguientes categorías: Ricardo Garino (menores), Nahuel Tolosa (elite libre), Enzo Milanese (master A1), Andrés Silvert (master A2), Diego Leguizamón (master B1) y ganador de la general caballeros, Guillermo Giuliadori (master B2), Horacio Renzella (master C1), Mario Demichelis (master C2), Héctor Cornali (master D), Jorge Abraham (senior). Por el lado de las damas, Yolanda Birocho fue la ganadora de su categoría (master A) y de la general damas, también hizo lo propio Natalia Demichelis (damas B).

La próxima fecha es el 28 de abril en el parque recreativo y polideportivo del bicentenario.